
ATA n° 012/2024

Reunião CMAS

Ao décimo segundo dia do mês de junho, às 09h00, estavam presentes no Salão Ouro Negro, os conselheiros (as) e

ouvintes: Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Jamil Ahmad Allan

(Secretaria Municipal de Assistência Social); Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social –

Proteção Social  Especial  Alta);  Edla Mazzuco Coan (Secretaria Municipal  de Assistência Social  – Proteção Social

Especial  Alta);  Thayara  Heitich  Pedro  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Marilaine  Scheffer  Trajano

(Secretaria Municipal de Educação); Jéssica de Oliveira de Freitas (Procuradoria-Geral do Município); Larissa Alves

(Secretaria  Municipal  de Saúde);  Fabiana Rodrigues  Cardoso (AMA-REC);  Marcionei  Fernandes (SISERP);  Carla

Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Julia Martins da Silva (CIEE);

Mariane Rios (Rede Viva); Davane Rios (Rede Viva); Nathália Remor (Secretaria-Executiva). A presidente Ana Paula

inicia a reunião saudando a todos, em seguida lê ao Conselho a solicitação de repasse financeiro de 100.000,00 (Cem

mil reais) do Asilo São Vicente, disponibilizado pelo Gabinete. O Conselho debate sobre o novo ofício com os critérios

para o acolhimento. Em votação, o Conselho aprova, sendo o voto de Luciana ao contrário da aprovação. Entra em

pauta o pedido da Casa Viva Container, para o fornecimento de parceria através da Assistência Social, com o projeto

“Fortalecendo a cidadania, oportunizando o acesso”, no valor de 81.250,00, em 7 parcelas de 11.607,14 mensais. O

Conselho discute a respeito do pedido, e em comum acordo, o Conselho solicita a justificativa da necessidade de

convênio e diagnóstico socioterritorial.  Entra em pauta as solicitações de atualização das instituições. A instituição

Nossa Casa, Casa da Infância e Unesc estão em conformidade com as documentações, sendo o parecer da Comissão

favorável.  Em votação  o  Conselho  aprova  em unanimidade.  As  instituições  Gerar,  APAE e  Rede Viva possuem

diligências, sendo necessário em comum acordo o encaminhamento de ofício. Nada mais havendo a tratar, declara por

encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue assinada pela secretária-executiva Nathália Remor e por

todos os conselheiros presentes. 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); 

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Edla Mazzuco Coan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 

Jéssica de Oliveira de Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 

Larissa Alves (Secretaria Municipal de Saúde); 

Fabiana Rodrigues Cardoso (AMA-REC); 

Marcionei Fernandes (SISERP); 

Carla Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Julia Martins da Silva (CIEE);  

Mariane Rios (Rede Viva); 

Davane Rios (Rede Viva); 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva)
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